

VI. Nachtrag zum Energiegesetz

Antrag vom 18. Februar 2020

SP-GRÜ-Fraktion (Sprecherin: Schmid-St.Gallen)

Art. 1a Abs. 2: Festhalten am Entwurf der Regierung.

Begründung:

Es handelt sich dabei um die Forderung nach vermehrter nicht-fossiler Energie. Die Werte gehen auf die Einheitsinitiative «Energiepolitik mit Weitsicht» zurück, die der Kantonsrat im Februar 2008 angenommen hat. Dies ist der Grund, warum man hier durchaus diese Zielwerte ins Gesetz aufnehmen kann, aus Respekt vor diesem demokratischen Prozess.